

Un bronce con tiempos de oro

El nadador junior del Grupo, Sergio Casas, fue tercero en el 200 braza del Campeonato de España Júnior de Verano con mejor marca en la final que sus rivales

:: VÍCTOR M. ROBLEDO

GIJÓN. Las piscinas Bernat Picornel de Barcelona, las mismas en las que se celebraron los Juegos Olímpicos de 1992, acogieron entre el pasado 8 y 12 de julio los Campeonatos de España de Verano. El Grupo Covadonga se desplazó a la Ciudad Condal con ocho nadadores y regresó con una medalla de bronce, la de Sergio Casas en el 200 braza junior. Tuvo ese bronce el brillo de un oro, pero también un cierto sabor amargo entre la expedición gijonesa por lo que pudo haber sido y no fue.

Al tratarse de un campeonato mixto, con junior y absoluto, las finales del campeonato se nadaron de forma conjunta. En la sesión matutina del domingo, en las series que deciden las finales, Sergio Casas fue décimo en 200 braza y quedó a un

solo puesto de entrar en la final A, reservada solo a los nueve primeros. Dos de sus rivales en junior, Juan Luis Vega e Ignacio Fidalgo, si logran colarse en la final A junto al resto de nadadores absolutos, por lo que entre ellos se decidiría el oro y la plata de la categoría. En la final B, Casas hizo mejor tiempo que Vega y Fidalgo, pero no le servía para disputar los dos primeros puestos junior y tuvo que conformarse con ser tercero. En el 100 braza y en 400 metros estilos terminó en cuarto lugar.

La de Sergio Casas no fue la única actuación grupista destacada. La sierense Ana Menéndez, internacional junior, alcanzó la final en las tres pruebas de braza y se coló entre las mejores absolutas de la modalidad. Mejoró sus marcas de inscripción y fue sexta en 50, quinta en 100 y cuarta en 200. 35 centésimas la separaron de conseguir plaza para el mundial junior de Singapur del próximo mes de septiembre.

Pablo Álvarez, responsable de la sección del natación del Grupo y primer entrenador, estuvo en Barcelona con los ocho nadadores que representaron al club en la Ciudad Condal. El balance que hace es muy



El grupista Sergio Casas, tras finalizar una de las pruebas en las piscinas de Barcelona. :: R. G. C. C.

positivo: «Los nadadores que fueron competieron muy bien. Nos dejó un regusto amargo que Sergio Casas fuera medalla de bronce con el mejor tiempo junior de su año. Si hubiese nadado un poco más rápido en las series de por la mañana habría sido oro. De todas formas, estamos muy contentos porque mejoró sus marcas». Similares elogios re-

cibe Ana Menéndez: «También con ellas nos quedó un regusto amargo.

Era su primer año absoluto y quedó a las puertas del bronce en 200 y del mundial junior de Singapur».

El próximo reto será el Campeonato de España infantil de verano que se celebrará en las instalaciones del Club Natación Sabadell entre el 3 y el 6 de agosto. El Grupo Covadonga participará con diez nadadores.

Ana Menéndez alcanzó la final en las tres pruebas de braza y se coló entre las mejores absolutas

Buen papel de Entrialgo y Martín en el Madison Beach Tour

VOLEY PLAYA

:: **D. B. S.** Las parejas formadas por Ángela Elizaga-Cristina Chamoso y Leire Entrialgo-María Martín, participaron el pasado fin de semana en el Madison Beach Volley Tour, del circuito nacional de voleibol playa, en Cantabria. Leire y María fueron decimocuarta, mientras que Cristina y Ángela finalizaron decimoquintas. Por otro lado, también este fin de semana el Grupo participó en el nacional cadete disputado en La Coruña, con notable representación de jugadores.

Floja actuación en el nacional sub 16

AJEDREZ

:: **D. B. S.** Floja actuación de los jugadores grupistas en el Campeonato de España sub 16 de ajedrez, disputado a lo largo de la pasada semana en Granada. En representación de la Federación Asturiana de Ajedrez acudieron Daniel Centurión Antuña, que obtuvo en la clasificación general la vigésimo octava plaza con 5,5 puntos de 9 posibles. Por su parte, Blanca de la Peña García se clasificó finalmente en el lugar 112 al obtener 3,5 puntos de 9 posibles.



Equipo grupista participante en Nacional de jóvenes promesas disputado en Trasona. :: R. G. C. C.

Quinto puesto por equipos para el Grupo en el Nacional promesas

PIRAGÜISMO

La entidad gijonesa suma un oro en K-2 infantil masculino y dos bronces en C-1 y K-4 cadete femeninos

:: **DANI BUSTO**

GIJÓN. El Grupo Covadonga cosechó unos buenos resultados en el Campeonato de España de jóvenes promesas de piragüismo disputado el pasado fin de semana en las instalaciones de Trasona. La entidad gijonesa sumó tres metales: un oro y dos bronces. Además, en la clasifi-

cación por equipos, los grupistas finalizaron en el quinto puesto, con 420 puntos y 26 palistas participantes.

Nel Sánchez y Diego Infiesta lograron el oro en K-2 infantil 1.000 metros. La dupla se clasificó para la final tras realizar una notable semifinal, en la que terminaron prime-

ros. Un puesto que refrendaron de nuevo en la ronda decisiva, con un tiempo de 3 minutos 59,079 segundos. Con un segundo de ventaja sobre sus perseguidores, Joaquín Iglesias y Gabriel Saavedra (Pontigón).

En la categoría C-1 cadete B femenina, de 500 metros, Marta Fuertes logró el bronce con un tiempo de 2 minutos 45,257 segundos, solo por detrás de María Pérez (Ribadumia) y Cristina Granerí (Paíma).

La representación grupista también logró bronce en K-4 femenino cadete de 500 metros. La embarcación de Lucía Morilla, Laura Larrinaga, Irene Calvo y Sofía Calvo llegó en tercer lugar en la final, con un tiempo de 2 minutos 00,275 segundos. Solo fueron superadas por las K-4 del Club Náutico de Sevilla y del Club Lipasam.

En el evento, que reunió a multitud de jóvenes piragüistas a lo largo del fin de semana, el Grupo alcanzó otras seis finales en las diferentes categorías.

Representación asturiana

En el Nacional, el club asturiano Siero-Los Cauces finalizó décimo noveno en la clasificación por equipos, con 187 puntos, y el Villaviciosa-El Gaitero, vigésimo quinto con 146 puntos. Entre los 90 clubes participantes también se encontraban el Cangas Aventura-La Llongar, Piragüismo El Sella, Kayak Siero, Náutico Ensidesa, los Cuervos Lincap, Jaire Aventura-Los Rápidos, Sociedad Cultural y Deportiva Ribadesella, los Gorilas de Candás, la Atleti-ca Avilesina y Gauzón-Cabo Peñes.